

## はなぐみ

すごいぞ!!元気パワー 全開

お友達がしていることに興味を持ち、「一緒に遊ぼう♪」「か~し~て~」「い~い~よ~」など**言葉による伝え合い**がたくさん聞こえるようになってきたはな組さん。最近はつき組やゆき組のお兄さん・お姉さんがしていることにも興味津々です!

思いっきり遊んだ後、みんなで力を合わせて片付け、「ピカピカになった~」「綺麗になって 気持ちいいね~」と言い合う姿は、**協同性**の芽生えを感じます。また、昼食や製作の準備・片 付けをどんどんやれるようになった様子からは、しっかりと**自立心**が育っているのを感じます。

毎日、お遊戯室や中庭・グラウンドでたくさん身体を動かし、**健康な心と体**が育っているからか、6 月は風邪をひいたり、お休みをしたりする子もほとんど居ませんでした。体は小さくても給食やお弁当をモリモリ食べ、みんな苦手な物にも一口は挑戦しています!すごい!!

## 

★七夕飾り★ はさみやのりを使ってかわいく作ることができました

















## 園長先生 の 絵本タイム



園長先生は、優しい声で楽しいお話を読んでくれるので、お部屋が温かい雰囲気に包まれます♥



元気いっぱい体を動かして遊びます

◎水に親しみ、衣服の着脱や準備・片付けなど、自分でできることを増やしていきます。

(お水リレー・ペットボトルシャワー・どろんこ遊びなど)

◎屋内や屋外で身体を十分に動かし、友達と一緒に身体を動かす楽しさを味わいます。

(リングバトンリレー・ダンス・しっぽ取り・かけっこなど)